

Fecha: 30-08-2024  
 Medio: El Divisadero  
 Supl. : El Divisadero  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 16  
 Cm2: 506,0  
 VPE: \$ 702.878

Tiraje: 2.600  
 Lectoría: 7.800  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Subsecretario de Subsecretario de Energía se compromete Energía se compromete a trabajar en a trabajar en potenciales proyectos potenciales proyectos que resuelvan que resuelvan problemáticas problemáticas energéticas de la Región energéticas de la Región de Aysén de Aysén**



# Subsecretario de Energía se compromete a trabajar en potenciales proyectos que resuelvan problemáticas energéticas de la Región de Aysén

**Santiago.-** El alcalde de Coyhaique Carlos Gatica sostuvo reunión con el subsecretario de Energía Luis Felipe Ramos, en la que planteó la preocupación de la ciudadanía por las alzas en las tarifas eléctricas y entregó una propuesta para generar proyectos de energía solar que apunten a la reducción y consumo de electricidad.

Tras la reunión sostenida en el Ministerio de Energía, el alcalde comentó que “hemos conversado dos temas muy importantes, el primero tiene que ver por la preocupación que se tiene en nuestra comuna respecto las alzas y de los proyectos de extensión de red, que no habían podido ver su destino, cuya glosa se nos ha confirmado tuvo una modificación que va a destrabar estos proyectos, y además, propusimos la realización en Coyhaique de proyectos sociales de sistema On Grid, que puedan reducir los consumos de nuestros vecinos, y así también generar sistemas de calefacción y de suministro eléctrico sustentable y eficiente para combatir la contaminación atmosférica”.

Por su parte, el subsecretario de energía, Luis Felipe Ramos, detalló que “analizamos

diversas problemáticas acerca de la energía en la región, entre las cuales, hemos podido confirmar al alcalde de la modificación de esta glosa de la ley de presupuesto que permite el financiamiento de proyectos de electrificación

rural, también, comentamos el trabajo que estamos realizando con el proyecto de ley de subsidios que se amplía para las cuentas eléctricas, y el avance que está teniendo el proyecto de ley de sistemas medianos que cambiará el régimen de los sistemas entre los que se encuentra la Región de Aysén”.

“Hemos abierto una línea de trabajo en conjunto en la que podamos ir analizando los proyectos que podemos ir realizando para ofrecer soluciones concretas no sólo a las alzas de luz sino también a la eficiencia energética para ir proveyendo una energía más accesible, económica y que nos permita descarbonizar la matriz para a través de ello, tener una región libre de contaminación y más amigable”, concluyó el subsecretario de Energía.

La propuesta presentada desde el Municipio de Coyhaique consiste en promover la



generación de energía comunitaria o solar social para beneficiar a familias más vulnerables, adultos mayores, familias que cuenten con integrantes electrodependientes o que habiten en una vivienda social, permitiendo reducir su consumo de energía y con calefacción sustentable mediante paneles solares que irían conectados a la red y cuya reducción se vería también reflejada en su boleta.

## CITACIÓN

Se cita a Junta General Ordinaria a la “Comunidad de Aguas Carretera Austral Ruta 7 Norte Kilómetro 30 Villa Ortega”, a desarrollarse en la Sede Comunitaria de Villa Ortega el día sábado 14 de septiembre del

